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追跡調査

　

東
日
本
大
震
災
で
被
災
し
た
本

町
庁
舎
、
三
月
十
一
日
か
ら
四
年

目
、
二
月
に
庁
舎
は
竣
工
に
な
り

ま
し
た
。
二
月
中
旬
か
ら
町
内
の

ボ
ラ
ン
テ
ィ
ア
の
有
志
の
方
々
、

シ
ル
バ
ー
人
材
、
町
職
員
の
方
々
、

本
当
に
ご
苦
労
様
で
し
た
。
引
っ

越
し
も
ス
ム
ー
ズ
に
進
み
ま
し

た
。

　

二
十
七
年
の
第
一
回
定
例
会
が

新
議
場
で
開
会
し
、
本
町
の
一
般

会
計
予
算
九
十
六
億
余
円
が
可
決

さ
れ
ま
し
た
。
景
気
の
良
好
で
な

い
中
一
刻
も
早
い
予
算
の
執
行
が

望
ま
れ
ま
す
。
町
民
の
皆
様
に
納

得
で
き
る
議
会
を
目
指
し
私
た
ち

も
活
動
を
行
う
こ
と
が
議
会
の
一

員
と
し
て
大
切
な
の
か
な
と
思
い

ま
す
。

　

皆
様
方
に
本
誌
が
届
く
頃
は
新

緑
が
眩
し
い
時
期
と
思
わ
れ
ま

す
。
た
く
さ
ん
の
方
々
が
、
新
生

活
か
ら
一
カ
月
ほ
ど
経
ち
生
活
に

慣
れ
た
頃
と
思
い
、

　
「
初
心
、
忘
れ
べ
か
ら
ず
」
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どうなった？一般質問のその後
　過去に議員が行った一般質問が、その後、町政にどう活かされ
たのか、追跡調査をした。

質問

答弁

現在の状況は、こうなっています

地域資源や観光資源を活用した相乗
効果による地域活性化を図る。

工事については、ほぼ完成。

特産品直売センターかつら（道の駅）
付近の公園整備について

（平成26年２月）
工事に入る時期やトイレの管理状態、又、
夜間の防犯対策など現在の進捗状況は。
町としてどのように関わっていくのか。

現在の様子現在築49年

来年度から工事予定。トイレの管理につい
ては、道の駅、観光協会でそれぞれ管理し、
夜間の防犯対策として警備会社に委託し警
備員の巡回で対応。

25年度は設計を進めてまいりたい。

今年度、実施設計予算を計上し３年
後完成予定。

桂中学校の体育館について

（平成25年５月）
老朽化に伴い、建て替えをする考えはあ
るか。

桂中学校については、築47、8年経過して
おり、来年度は建て替えに向け、耐震化工
事を含めた基本設計を進めていきたい。


